
Conselho Municipal Para Assuntos da Pessoa com Deficiência – CMAPD.

Comissão de Acessibilidade

Ata da Reunião Ordinária da Comissão de Acessibilidade realizada no dia 8 de setembro
de 2015, iniciada às 14h30 na Casa dos Conselhos, e que contou com a presença do
Coordenador Rinaldo Pugliese e do Conselheiro Valter José Franco de Carvalho. Assuntos
tratados: Foi sugerido reiterar o ofício nº 005/2015 CMAPD, parcialmente atendido, na questão
referente a acessibilidade nos banheiros e fraldários do Parque Centenário. Não havendo mais
assuntos para serem tratados se encerrou a reunião às 15h00, eu Valter redigi a presente Ata
que vai assinada.


